
平成２１年第４回 洞爺湖町議会定例会一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 
１６番 
 小 松   晃 

 
１．観光振興（北海道登

別洞爺広域観光圏整

備計画）について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．任期を目前に選挙公

約に基づいた町政運

営の総括について 

 
（１）本整備計画策定のねらいは。 

 
（２）特に洞爺湖・洞爺湖町に係わる部分は何

か。 
 
（３）低迷している洞爺湖観光振興の牽引役と

なり得るのか。 
 
（４）計画を進めるに当り議会等に説明がなか

ったのは何故か。 
 
 
（１）先の選挙での選挙公約では、合併後の町

づくりを基本に据えた、“新しい洞爺湖町

の町づくり”掲げていますが、公約の達

成度合等を自らどう総括しているか。 
（２）過去に答弁した事項で履行されていない

ものが有るが、今後どう扱って行くのか。 
①清水公営住宅の整備 
②入江地区スポーツ施設の整備 

① 

１５番 
大 西   浩 

 
１．道道豊浦洞爺線にお

ける、洞爺地区の街

並整備について 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．定住促進対策につい

て 

 
（１）洞爺地区街並整備計画は平成３年より始

まり、毎年のように道に要望し今日に至

っています。道道豊浦洞爺線交通安全施

設整備の推進で右側（湖水側）は平成

１８年度より事業着工され平成２２年度

で終了しますが、地元関係者の方々より

強い要望もありますので引き続き左側

（山側）の整備についても着工されます

よう北海道に対しまして要望すべきと考

えますが町長の考え方を伺います。 
 
（１）昨年９月定例議会に一般質問しました。

その時の町の答弁は洞爺湖準都市計画区

域指定の後に取り組みを前提とした検討

をするとの事でしたが、その後どう検討

されているか伺います。 

② 
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（２）実施されるとしたならばどのような手法

で行われるのか伺います。 
 
（３）町として受け入れ体勢はできているのか

伺います。 

 

１２番 
立 野 広 志 

 
１．雇用と地域経済の危

機打開の緊急対策に

ついて 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．住民生活を守るため

の財政健全化対策を 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３．医療制度と町民の健

康対策について 

 
（１） 新卒者の就職未決定や有効求人の少な

さ、企業の事業縮小・閉鎖などによる失

業者の増加、季節労働者の仕事の無さと

生活困窮が増大しているが、こうした実

態を把握し、対策を講じる考えがある

か。 
 
（２） 失業者への緊急支援の対策、中小企業支

援策の緊急拡充に全力を尽くすべきと

きです。 
 
（１） 何よりも町民に情報を徹底して公開し、

町民に見える（可視化）ようにする。 
 
（２） 厳しいからと安易な町民生活圧迫、福祉

切捨てをしない。地域経済を再活性化す

ることによって、住民の所得と自治体の

税収を維持することに努める。 
 
（３） 指標優先主義に陥らず、１０－２０年先

もみる長期的対応も視野に入れる。その

ためには「維持可能な地域」の理念・

ビジョンを明確にするとともにその具

体化を図らねばなりません。 
 
（１）国民健康保険及び後期高齢者医療保険に

おける 
①財政状況、 
②加入者の状況、 
③減額の状況、 
④保険証の発行状況 
とその対応について。 

 

③ 
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３番 
 松 井 保 明 

 
１．地域活性化対策につ

いて 
 
 

 
（１） 新年度にむけて、国の追加経済対策を

当町の地域活性化にどう取り入れ、いか

なる対応策として取り組む考えなのか。 
 
（２） 道の「地域再生チャレンジ交付金事業」

又「地域政策総合補助金事業」（ソフト

系）など、取り入れつつ地域活性化に

取り組む考えはないか。 
 
（３） 地域活性化対策として、期限付きで町独

自の基金運用による仮称「とうや湖町元

気事業」に組む考えはないか。 

④ 

 １４番 
 七 戸 輝 彦 

 
１．乳がん・子宮頸がん

検診の状況について 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．有珠山噴火１０周年

の行事について 
 

 
（１）乳がん・子宮頸がん検診の無料クーポン

のシステムと当町の対象者数等を確認し

たい。 
 
（２）受診状況は。 
 
（３）検診が５年毎なので、今後も継続される

ことが望ましいと思う。国等に継続の要

望をすべきではないか。 
 
（１）平成１２年の有珠山噴火災害から明年で

１０年が経過する。１０周年の行事を考

えているか。 
   ①多くの方々のおかげで復興することが

できたという謝意を表すイベント。 
   ②噴火災害から復興したという類まれな

経過を持つ観光地としての宣伝活動。 
 
（２）噴火から１０年の節目を迎えて、噴火災

害への対応を再認識するべく一大防災訓

練を実施すべきと思うが。 
 

⑤ 
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３．「財政健全化団体」の

町民への説明につい

て 
 

 
（３）無事故で終えた住民の避難対策は長崎町

政の誇りとすべき。その顛末を町長自身

が講師となって講演する事は、定期的に

噴火する「火の山有珠山」の町民の未来

に寄与するものと思うが、その考えは。 
 
（１）洞爺湖町が「財政健全化団体」となる理

由は有珠山噴火の理由によるという事

と、それは「何物にも恥じるものではな

い」という事を明確に住民に示すべきで

はないか。 
 

 

 １０番 
 五十嵐 篤 雄 

 
１．平成２２年度予算編

成の関わりで 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．財政健全化計画の実

行について 
 

 
（１）政権交代により事業仕分けが行われたが

２１年度事業執行や２２年度予算に影響

はないのか。 
 
（２）地域活性化・経済対策臨時交付金事業の

執行状況と今後の財政運営でのメリット

は。 
 
（３）行財政改革による補助金改革について 
   ①事業募集の状況と審査の結果は。 
   ②事業活動の活性化策と評価方法の見直

しの考えは。 
 
（１）健全化計画を確実に実行するために進捗

状況を常に把握する仕組みが必要と思う

が具体的に考えているのか。 
 
（２）計画達成状況に応じて、見直しや変更が

行なわれると思うが、どのような方法で

行うのか。 
 
（３）決算見込の実施や早期の決算処理が迅速

な対応を寄り可能にすると思うが。 

⑥ 




